



## École du Lac-des-Fées La petite agence



### **M.A.S.C (art-multiculturel-dans-les-écoles-et-la communauté) de l'école du Lac-des-Fées**

Texte d'Erika Matte et Heidi Dion Tremblay, journalistes pour *La petite agence* de l'école du Lac-des-Fées

Photographe : Gaïa Boivin

L'enseignante en arts dramatiques de l'école du Lac-des-Fées, Mme Nathalie Duchesne, a organisé un projet d'art multiculturel en collaboration avec l'organisme M.A.S.C. Durant cinq périodes de deux heures, les élèves du 3<sup>e</sup> cycle ont travaillé avec M. Shawn Eli, qui est un professionnel de la caméra. Ils ont présenté les désastres naturels suivants : le tsunami, le tremblement de terre, le feu de forêt, la tornade et le volcan en éruption.

Les élèves du 1<sup>er</sup> groupe étaient : Béatrice Duguay, Stéphanie-Yvonne Kayitesi-Adomou, Kate Lucia Martinez Parades, François Roberge, Nicolas Séguin, Monica Tremblay Jimenez, Iris Harvard De Plaen, Adam Michel Boisvenue, Savannah Clément, Maxime Saavedra Ducharme et Félix Simard-Tanguay

Les élèves du 2<sup>e</sup> groupe étaient : Roxanne Lafrance, Sophie Langlois, Marilou Leduc, Jordan Saulés-Robertson, Angélic Scott, Augustin Landry, Cédric St-Amour, Aphisara Fufngchonlathee, Maïka Lavoie-Duquette, Félix Giard et Gabriela Tremblay Jimenez.

Ces élèves ont été choisis pour leur créativité, leur autonomie, leurs bonnes idées et parce qu'ils ne sont pas gênés. Mme Nathalie Duchesne a fait des équipes qui allaient bien s'entendre.

Le 1<sup>er</sup> groupe a représenté le tsunami en stop animation. Un stop animation se fait en prenant plusieurs photos du désastre qui se déroule et, à la fin, on rassemble toutes les photos et cela fait une petite vidéo. Ils ont modelé leurs personnages en pâte à modeler. Leur tsunami était fait avec un tissu très fin et leurs bâtisses en blocs de mousse. Ils ont aussi représenté un tremblement de terre qui s'est produit à l'extérieur dans le parc de jeu du 1<sup>er</sup> et 2<sup>e</sup> cycle. Les élèves ont fait comme s'il y avait un tremblement de terre autour d'eux et ils ont aussi fait un volcan en éruption.

Le 2<sup>e</sup> groupe a représenté plusieurs choses eux aussi comme un volcan en éruption à l'aide du théâtre d'ombres. Un théâtre d'ombres est une lumière qui illumine un grand rideau blanc et quand nous nous mettons derrière, nous voyons notre ombre apparaître sur le rideau. Le feu de forêt a été représenté sous forme de peinture et stop animation. Ils ont peinturé une forêt en feu sur un grand carton blanc. Après, ils ont pris plusieurs photos du feu de forêt et cela a fait le stop animation.

Les élèves ont fait une sortie au Symposium. Ils ont présenté leurs projets devant beaucoup de personnes. De plus, ils présenteront leurs projets au barbecue de fin d'année de notre école.

Les élèves ont trouvé ce projet très amusant et ils aimeraient vraiment le refaire l'année prochaine !



